

El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía
GRABADOS EN TODOS LOS NUMEROS

SIMÓN MARCO

Muebles á precio de fábrica
TARIFA, 8

Gran Almacén de Muebles

DE TODAS CLASES, PRECIOS DE FABRICA

José Baldó.-Sierpes, n.º 23

PIANOS

Agustín M. Lorate
Cánovas del Castillo 55
(Antes Génova), Sevilla

Edición de la mañana

Mucho queda por hacer

Las palabras anteriores hemos oído recientemente pronunciar á un labrador que gusta levita; ocupa sus veladas en leer y escribir sobre agricultura, destina todos sus ahorros á mejorar las tierras que posee en Valencia, Alicante y Murcia; pasa una parte del año entre sus colonos, se afana en introducir las ventajas que da el cultivo intensivo á sus labradores; es contribuyente resignado y entusiasta de tradiciones que, á medida que el pueblo español fué quedándose sin ellas, se han visto disminuir las proezas españolas de todas clases.

Mucho queda por hacer, mas lo principal que se necesita realizar, si han de recogerse los frutos del aumento que ha tenido la riqueza agrícola en cosechas de exportación, por ser tempranas ó especialidades, consiste en extirpar de raíz la influencia política que apadrina la inmoralidad, dando preferencia á los conciudadanos de peores costumbres.

Basta con fijarse en la importancia que tiene para España el comercio de vinos con Francia, país que, si es muy productor, es también muy consumidor. Creemos imposible que España pierda el mercado francés, pero no creemos imposible que por la competencia los productores de vinos de Italia perjudiquen nuestro comercio con la vecina república. Porque tenemos presente la competencia italiana en el comercio de aceites, y aunque esta producción sea de distinta naturaleza que la de los vinos, sin embargo, bajo cierto aspecto de la cuestión, resultan iguales ambas cosechas.

Por la competencia aventajaron siempre la baratura, la clase superior, la formalidad en los tratos, la consecuencia en ser fieles cumplidores y cuanto interesa que esté bien hecho, de acuerdo el labrador con el industrial y el comerciante.

Ninguna persona inteligente puede dudar que tiene gran diferencia presentar buenos ó malos envases.

Merecen ser aplaudidos aquellos viticultores ávaros de distintos pueblos viticultores y á la capital de su provincia, para hacer consultas interesantes al personal oficial del servicio agronómico.

Acabamos de ver, dándonos ahora como prueba de nuestro aserto anterior, que los viticultores de Haro, reunidos en asociación de intereses comunes, se han adherido á las conclusiones aprobadas por las Cámaras de Comercio reunidas en Zaragoza. También los viticultores de Haro prestan su valioso concurso á los acuerdos tomados por el Centro de Labradores de Valladolid.

Los viticultores de Haro piden el cumplimiento de la ley de 27 de Julio de 1896, por la que se prohibe la fabricación de vinos artificiales, cuya ley vino en su apoyo el real orden de 23 de Diciembre del mismo año.

Parece mentira que queden sin cumplir esas disposiciones tan provechosas para el público en general, mientras que se cumplen rigurosamente todas las disposiciones que pudéramos llamar vejatorias.

Por esto, y por las dificultades que se presentan para conseguir del labrador que se preste á mejorar el cultivo, creemos que de llegarse á creer que, más que causas políticas (con ser muchas), existen en España causas sociales, como son todas aquellas en las que se enlazan al mismo tiempo la vida agrícola, la industrial y la mercantil.

Si bien en España nos pierde el desequilibrio que produce la política avasalladora de las voluntades, y distraendo la atención de los fines propios del interés agrícola.

Si Jovellanos levantara la cabeza y viera esa plaga que se llama usura apoderarse de todas las cosechas del labrador de modesta fortuna, y viese al mismo tiempo cómo la ignorancia de las propias conveniencias tiene á ese mismo labrador en la miseria, había de fijarse en que para España los partidos políticos, sus programas y guerras civiles, todo ese movimiento intelectual contemporáneo ha sido una gran desgracia.

Vivimos en sensible desequilibrio, que en el año 1898 ha hecho menos daño á la agricultura, por favorecerla el cambio con el extranjero. A él ha podido ir fácilmente la producción nacional, consiguiendo precios altos, en bastantes casos más que remuneradores. Pero esto es la excepción, que la

regla general existe y esa regla es que adolecemos del defecto de quedarnos mucho por hacer á favor de la agricultura.

Anselmo Fuentes.

CUENTO

A VIVA FUERZA

Son las dos de la noche. La hora de los crímenes.

La escena representa un cuarto de hotel completamente á oscuras.

De la alcoba parten ruidos que no cesan ni por un solo instante. Proceden de un ilustre personaje político extranjero que ha llegado de París dos horas antes y se ha albergado de incógnito en un barrio extremo para evitar que le importunen los periodistas en busca de las interesantes noticias que pudiera comunicarle.

De pronto (este «de pronto» indica bien á las claras que comienza el drama), de pronto saltan á pedazos los cristales de una ventana.

El ilustre personaje se despierta sobresaltado y se erizan de espanto sus cabellos. Dos hombres acaban de entrar en la habitación del insigne viajero.

Sus dos agresores, el uno rubio y el otro moreno, van correctamente vestidos, de levita negra, con su correspondiente gardina en el ojal. Uno y otro llevan guantes de medio color.

Al resplandor de una linterna sorda, ¡qué horror! el moreno, que al parecer era el jefe, descerraja con mano hábil las maletas y los muebles que hay en la habitación, revolviendo los papeles y la ropa que encuentra en ellos.

Después se dirige hacia el lecho donde el hombre político permanece inmóvil y lleno de terror.

El ilustre personaje se apresura á entregarse su portamonedas, que tenía debajo de la almohada, convencido, sin duda, de que ha llegado su última hora.

El MORENO (rechazando el portamonedas con aire de dignidad y descubriéndose cortésmente).—Me permite su excelencia que le haga algunas preguntas acerca de la evacuación de Egipto? Deseo con ansia conocer la opinión de su señoría con respecto á tan importante asunto.

El ilustre personaje no contesta, paralizado por el miedo.

El MORENO (sacando el revólver).—Sapongo que su excelencia no querrá que un hombre de mi educación y de mi porte se vea en la dura necesidad de apelar á un medio extremo para conseguir el noble propósito que persigo.

EL ILUSTRE PERSONAJE.—¡Basta, basta por Dios! ¡Retire usted ese revólver!

El MORENO (dirigiéndose al rubio, que ha sacado de uno de sus bolsillos un tapiz y unas cuantas cartillas).—Escriba lo que voy á dictarle. ¿Qué edad tiene usted? (Un momento de silencio). Pon cincuenta años.

¿No te parece que los representantes? ¿Es usted casado? Indudablemente lo es, porque lleva en los dedos una sortija simbólica.

EL ILUSTRE PERSONAJE.—Pero esto es un atentado horrible. ¿Qué le importa á usted si soy soltero ó casado?

El MORENO.—¿Su mujer de usted tiene amantes?

EL ILUSTRE PERSONAJE.—¡Esto es intolerable!

El MORENO.—Pon que tiene uno. Es el mínimo. Suplico á su excelencia que no nos haga prolongar demasiado esta entrevista, porque es muy tarde y tenemos que retirar nos pronto. Pasemos ahora á la parte física.

El moreno quita las sábanas del lecho y vuelve del otro lado al insigne viajero, como si fuese una chulista de la parroquia.

EL ILUSTRE PERSONAJE.—¿Va usted á matarme? ¡Tenga usted dictad de mí!

El MORENO (dictando).—Un ojal en el pie izquierdo! (Auscultando) ¡Ruidos en los pulmones! (Su excelencia está tísico) ¿Has escrito ya? Añade que su excelencia duerme con gorro de algodón.

El RUBIO.—No, es de seda negra. Ante todo hay que decir la verdad.

El MORENO.—Si, eso de la calidad del gorro es cosa muy esencial. ¿Es usted aficionado á la buena mesa? Si, señor; debe usted serlo, según lo demuestra el color de su nariz.

El moreno tapa cuidadosamente al viajero, al cual pide otra vez que le manifieste sus opiniones acerca de la evacuación de Egipto.

EL ILUSTRE PERSONAJE.—Le complacerá á usted, si me deja en paz inmediatamente.

El MORENO.—No anhelo otra cosa.

El insigne hombre político toma la palabra y satisface cumplidamente los deseos de su agresor.

El MORENO.—Y ahora le pido á usted mil perdones por el contratiempo que le hemos causado. Pero en nuestra profesión nos encontramos á veces con individuos reacios, que nos obligan á emplear los más perfeccionados procedimientos de información.

EL ILUSTRE PERSONAJE.—Pero, ¿quienes son ustedes?

El MORENO.—Yo soy Húntel, inventor de la Información Instantánea, é inventor de la entrevista obligatoria. El señor es mi secretario. Con los datos que usted me ha proporcionado, escribiré un artículo de cienenta líneas. Estoy satisfecho. ¡Buenas noches!

El moreno y el rubio salen precipitadamente por la misma ventana por donde habían entrado.

Mr. R... Su excelencia se puso en el acto á nuestra disposición con una bondad que nunca le agradeceremos bastante. (Al regente) ¡Tome usted! ¡No va á ser flojo el escándalo que va á armar mañana nuestro periódico!

Miguel Thivars.

EVANGELIO DEL DIA

EL JUICIO FINAL

El evangelio de hoy es de San Mateo, capítulo XXV. Da cuenta en él, el evangelista, de las palabras con que Jesús expresa lo que habrá de ocurrir al tener lugar la conclusión del mundo y verificarse el Juicio final. Las palabras del Divino maestro son las siguientes:

«Y cuando viniere el Hijo del hombre en su majestad, y todos los ángeles con él, se sentará entonces sobre el trono de su majestad:

Y serán todas las gentes ayuntadas ante él, y apartará los unos de los otros, como el pastor aparta las ovejas de los corderos. Y pondrá las ovejas á su derecha y los corderos á la izquierda.

Entonces dirá el Rey á los que estarán á su derecha: Venid benditos de mi Padre, poseed el reino que os está preparado desde el establecimiento del mundo.

Porque tuve hambre y me disteis de comer: tuve sed y me disteis de beber: era huésped y me hospedásteis:

Desnudo, y me cubristeis: enfermo, y me visitásteis: estaba en la cárcel y me visitásteis á ver.

Entonces le responderán los justos, y dirán: Señor, ¿cuando te vimos hambrientos, y te dimos de comer: ó sediento, y te dimos de beber?

¿Y cuando te vimos huésped, y te hospedamos: ó desnudo, y te vestimos? ¿O cuando te vimos enfermo, ó en la cárcel, y te fuimos á ver?

Y respondiendo el Rey, les dirá: En verdad os digo, que en cuanto lo hicisteis á mí lo hicisteis á mí los justos.

Entonces dirá también á los que estarán á la izquierda: Apartaos de mí malditos al fuego eterno, que está preparado para el diablo y para sus ángeles.

Porque tuve hambre y no me disteis de comer: tuve sed, y no me disteis de beber, era huésped, y no me hospedásteis.

Entonces ellos también le responderán, diciendo: Señor, ¿cuando te vimos hambriento, ó sediento, ó huésped, ó desnudo, ó enfermo, ó en la cárcel, y no te servimos?

Entonces le responderá, diciendo: en verdad os digo, que en cuanto no lo hicisteis á mí de estos pequeños, ni á mí lo hicisteis.

É irán éstos al suplicio eterno; y los justos á la vida eterna.

Da á entender el Redentor con sus anteriores palabras, que la distinta manera de obrar el hombre, durante su permanencia en el mundo, es la que ha de servir de norma, para su fin último, pues según sus actos así se hará digno de premio ó de castigo, el cual le será otorgado al verificarse el juicio final.

Aclara el Divino Maestro cuales son los deberes del hombre, al decir: «En verdad os digo, que en cuanto lo hicisteis á mí de estos mis hermanos pequeños, á mí lo hicisteis.» Con lo que expresa el Redentor que no le es bastante al hombre para alcanzar la vida eterna el «amar á Dios sobre todas las cosas» si no que también ha de «amar á su prójimo como á él mismo», pues quien á su prójimo daña, ofende á Dios que fué su creador.

Patentes de invención

He aquí el decreto que publica la Gaceta sobre patentes de invención, y cuya parte dispositiva es como sigue:

Artículo 1.º Se concede un plazo de tres meses á los concesionarios de patentes de invención de Cuba y Puerto Rico y de cinco á los de Filipinas que por residir en dichas islas durante el período de la guerra no hayan podido satisfacer, dentro del término legal, en papel de pagos al Estado, el importe del en que deben ser extendidas sus patentes ó las cuotas anuales de que se hallen en descubierta: para que verifiquen los pagos correspondientes; quedando sin efecto los acuerdos que se hayan dictado en los expedientes respectivos por el negociado de Industria ó por la Dirección general de Agricultura, Industria y Comercio, en el sentido de dejarlos sin curso ó declararlos caducados en virtud de lo prescrito en los artículos 21 y 46 de la ley de 30 de Julio de 1878.

Art. 2.º Asimismo se concede un plazo de seis meses á los poseedores de patentes de invención de Cuba y Puerto Rico y de diez á los de Filipinas, que por su residencia en las mencionadas islas no hayan podido justificar, durante las guerras, que han sido puestos en práctica los objetos patentados, para que hagan uso del derecho de solicitar y acreditar dicha práctica en dominios españoles y establecimiento de una nueva industria en el país, según previenen los artículos 2.º, 35 y 39 de la citada ley; considerándose también sin efecto los acuerdos de caducidad que, por la falta del requisito de la práctica, se hubieren adoptado en sus expedientes por el expresado centro directivo.

Agencia Mencheta

(Prohíbe la reproducción de su servicio)

Novillos en Madrid

(Final de la corrida)

Quinto

Mayoral se llama este toro, jatorero, sí, y con tipo de girafa. Se presenta decorado.

Armase la gran bronca.

Melones da horrible caída, haciéndole un gran quite Bombita, el que también de una larga que se le aplaude.

Cuatro puyazos toma por una caída. Currinche y Vjeja cumplen bien.

Segue la bronca por las jechuras del toro. Bombita lo pasa de cerca, saliendo por pies, pues el toro le hace una caída.

Pásalo, encontrándolo descompuesto y huido.

Le propina una estocada contraria, tirándose de cerca, saliendo otra vez acosado y por pies.

Repite con un pinchazo en lo alto, indudablemente azarado, pues el toro resultó inofensivo.

El público se aburre, traduciendo su cansancio en guasas y bronca.

Sexto

Hace regular faena en el primer tercio. Toma seis puyazos, derriba tres montados y destunda un violín.

Americano y Morenito cumplen en palos. Maolito da un quiebro á cuerpo limpio y otro arrodillándose. Es muy aplaudido.

Montes empieza cambiando y es volteado, resultando ileso.

Al levantarse, sigue con tres pases y da una estocada superlativa. (Ovación justa).

Resumen

La corrida ha sido cosa. Las pésimas condiciones de los toros disculpan la labor de los toreros.

Montes en el último fué muy aplaudido en justicia; en el primero cumplió, y en el segundo desgraciado.

Bombita estuvo regular matando y con el capote muy bien.

(SERVICIO CORRIENTE)

De los yankées

Un nuevo buque

Madrid 19, 8 á 11 n.

Nueva York.—En los astilleros de Filadelfia ha sido colocada la quilla de un nuevo buque de guerra, para conmemorar la voladura del Maine.

Se activará la construcción.

Leyendo el "Heraldo"

Bianco procesado

El Heraldo afirma que en el Tribunal Supremo de Guerra y Marina se ha pedido el procesamiento del general Blanco.

Con tal motivo recuerda que Francia procesó al general Bazaine por las tragedias de Lissa.

Cosa de generales

El Heraldo, al parecer autorizadamente, dice que varios generales desean disculparse atacando á quienes les censuran hubieran podido autorización al general Correa para hacerlo.

El mismo periódico asegura que los telegramas relativos á la guerra de Cuba se han publicado mutilados, pero que cuando se conozcan íntegros, se verá la responsabilidad de los generales Blanco y Correa.

Un folleto de Pando

El general Pando ha remitido á los representantes del país un folleto defendiendo al general Blanco de los cargos que se le han dirigido, con motivo de la conducta seguida por ambos en Cuba.

Insiste en que debió concederse á las antillas la independencia antes que se las anexionaran los Estados Unidos.

En su concepto debió pelearse más, evitando el vergonzoso tratado.

El Heraldo juzga contradictorio este con otros escritos del mismo general, creyéndolos pocos sinceros.

Notas parlamentarias

Elecciones aplazadas

Dícese que el gobierno hará se aplacen las elecciones parlamentarias hasta después de los debates sobre las guerras, evitando se demuestre la división que existe en el seno de la mayoría.

Censuras á Groizard

El señor Uria y otros diputados presentarán mañana ó pasado una proposición censurando á Groizard por el excesivo movimiento del personal, y por la incorrección con que se han hecho algunos nombramientos de la judicatura.

Los dimisionarios

El segundo vicepresidente señor Torre Villanueva y el secretario del Congreso, ambos gamacistas, se presentarán á ser reelegidos después de dimitir.

Castelar no irá

Resulta inexacto que el elocente tribuno don Emilio Castelar haya decidido acudir á las Cortes.

La elección de Castellón

Ha triunfado por Castellón de la Plana, el senador, amigo del duque de Tetuán, señor Fran, habiendo derrotado al amigo de Martínez Campos, general Castro, que se presentaba como ministerial.

España y Alemania

En el féretro de Faure

Telegrafían de París dando cuenta de que la corona enviada por S. M. la reina ha sido colocada al lado de la del emperador Guillermo de Alemania, sobre el féretro del fallecido presidente Mr. Faure.

Aquella mide dos metros, y está formada por violetas y orquídeas.

Un casino republicano

Buscando paz

Se ha pedido autorización para abrir un casino republicano en esta corte, consagrado á la enseñanza y á lograr la paz en la familia republicana.

Asamblea de productores

Serie de incidentes

De Zaragoza dan cuenta de que la sesión de hoy ha sido muy movida, habiendo ocurrido

en ella muchos incidentes, por motivo de las votaciones.

Comenzó comunicando el representante de Valladolid, que había recibido un telegrama ordenándole se retirase de la asamblea.

Otros delegados dicen se quedan, pero mostrándose descontentos con las bases.

Se aprueban éstas, acordándose formar un directorio por cada región.

El señor Costa es proclamado presidente, y renuncia, retirándose. Dice le sustituirá el marqués de Hermida.

Este se opone.

Después de varias explicaciones y de varios discursos encomiásticos del mismo para el señor Costa, éste acepta, siendo aclamado.

Incendio en Barcelona

Una fábrica destruida

Barcelona 19, 11 á 12 n.

Un terrible incendio ha destruido la fábrica de tejidos é hilados de Aiguësives, propiedad de los señores Pons y Parellada, situada en la calle Amalia, esquina á la de la Cera.

El siniestro se inició á las siete de la tarde, adquiriendo grande incremento y extendiéndose con pasmosa rapidez.

A las ocho de la noche la manzana que ocupaba el edificio, se veía convertida en inmensa y monstruosa hoguera, cuyas llamas se divisaban desde los extremos de la ciudad.

Vista la imposibilidad de sofocarlo, los bomberos se limitan á impedir la propagación á las casas vecinas, cuyas paredes lamen las llamas.

Los vecinos desalojan sus viviendas que se encuentran en inminente peligro, por ser barrio popular, en el que abundan las fábricas y los almacenes de materias inflamables.

A la hora en que telegrafio el incendio sigue causando destrozos.

Millares de curiosos contemplan el fantástico aspecto que el siniestro ofrece, coronado por una columna de llamas que se pierde en las nubes, imprimiéndoles tinte rojo.

En los primeros momentos, acudieron el gobernador, el arquitecto municipal y una ambulancia de la Cruz Roja.

Siniestro localizado

A las nueve y media el fuego quedó localizado, consiguiendo las bombas que no se propagara á los edificios lindantes y fronteros, en su mayoría fábricas.

Solo queda la parte de las fachadas, amenazando hundirse todo.

A más de lo que ha sido pasto de las llamas, había tres industrias de algodón, lampistería y un depósito de especias, habiendo perdido todas las existencias.

El edificio estaba asegurado.

Las pérdidas experimentadas son de grande importancia.

Vuelve la tranquilidad

El pánico que al principio odió entre las familias de los inmediatos edificios se ha calmado.

Aquellas vuelven á sus hogares, los que abandonaron espantados.

Las aceras se ven llenas de muebles; campo de operaciones que algunos ratos trataron de aprovechar, siendo detenidos.

Los bomberos han dado pruebas de bizarria, trabajando infatigables.

Las autoridades han desplegado el más loable celo, sobresaliendo entre ellas el gobernador civil y el arquitecto municipal señor Falques.—MENCHETA.

(TELEGRAMAS URGENTES DE LA MADRUGADA)

Del gobierno

Correa y Sagasta

Madrid 20, 1 á 3 madrugada.

El general Correa ha dicho que no tiene ningún telegrama referente á nada.

El presidente también nos ha dicho que no vio á nadie.

Al preguntarle acerca de lo que ocurrir pueda en las Cortes, nos contestó que nada pasaría, y si algo está por ocurrir el gobierno lo ignora.

Loubet en acción

Presidirá los funerales

París.—Mr. Loubet asistirá á los funerales de Mr. Faure, presidiéndolos.

El mensaje

El martes presentará Mr. Loubet su Mensaje á las Cámaras.

Los bonapartistas

En Mont-Martre se ha verificado una reunión bonapartista contra Mr. Loubet, pidiendo que la elección presidencial la haga el pueblo directamente.

Los republicanos

Preparándose á la lucha

En la reunión celebrada hoy por los diputados republicanos, los que estaban en Madrid informaron á los que estaban enantes de los acuerdos tomados por aquellos en anteriores reuniones.

Convinieron en asistir á las Cámaras, decidi

Precauciones Rumor de pitos

Se dice que hoy se adoptarán precauciones para evitar que los republicanos silben a la minoría del Congreso...

Conflicto en Alcañiz Al Tesoro, menor de edad

De Alcañiz, los comerciantes e industriales amenazan con darse de baja en la contribución, si no se reanuda en el plazo de 48 horas las obras del ferrocarril.

Fiesta para hoy Escuelas modelos

Hoy se inaugurarán las escuelas modelo de los asilos de Santa Cristina. Las bendecirá el obispo, y presidirá la inauguración S. M. la reina.

Edición de la noche

Las próximas fiestas Carreras de caballos

En principio se ha acordado que estas se celebren en los días 22 y 23 del próximo mes de Abril.

La sociedad gestiona por medio de su secretario el señor don Rafael Lafitte, el cobro de varios premios que de años anteriores aun se adeudan...

El señor Heraso ha ofrecido hoy ocuparse con interés del asunto. Lo mismo suponemos hará el señor Bermúdez Reina.

Suscripción para los festejos

Los representantes de los gremios nombrados para recabar de las mismas cantidades con que atender al mayor esplendor de los festejos de Abril.

He aquí las sumas ingresadas hoy en la depositaria municipal: Gremio de muebles: Don Miguel Medina, 50 pesetas; Vinda e hijos de J. Badillo, 50; don Francisco Vidal, 50; don Simón Marco, 50; Vinda de Izquierdo, 25; don Manuel Tapia, 5. Total, 230 pesetas.

Compañía de los ferrocarriles Andaluces, 250 pesetas.

El Gobierno civil de esta provincia ha trasladado a la Alcaldía de una comunicación del vicepresidente de la comisión provincial, relativa al acuerdo adoptado por aquella asamblea, de contribuir con mil pesetas a los gastos de las próximas fiestas que habrán de verificarse.

Fuegos artificiales

Las funciones de fuegos de artificio en el real de la Feria, tendrán efecto los días 18, 19 y 20 del mes de Abril. Hoy se ha ocupado el cabildo de este festivo público.

Una proposición

Con el mismo título que encabeza esta información, Las próximas fiestas, hemos recibido el siguiente escrito:

Ya puede descomponerse la comisión de fiestas en todas las subcomisiones que quiera; pero es lo cierto que por muchos caletres que se pongan en tortura, aquellas resultarán sosas y aburridas y con falta de originalidad y de elasticidad. No sabemos lo que sucede a las comisiones; pero es lo cierto que en este asunto tienen mala mano y lo que empieza a prepararse con mucho ruido, concluye como dice el verso de Horacio: Parturient montes...

Tocaron después en el Círculo Mercantil, donde se celebraba un magnífico baile de máscaras en obsequio a las familias de los socios, que ocupaban por completo los suntuosos salones.

La prensa de aquella capital no solo ha coadyuvado al éxito obtenido por la estudiantina, si no que algunos de sus individuos la acompañaron y obsequiaron en varias ocasiones.

Los concertistas sevillanos vienen satisfechísimos de tan buena acogida.

Segunda subasta, también sin efecto, del lote número 2, sobrante de alineación de la misma calle Arroyo.

Preside el señor Heraso, representando al Ayuntamiento el señor Romero Canavachuelo.

Tercera subasta, farolillos de cristal de colores y de papel a la veneciana, para el real de la Feria y parque de María Luisa. Presentáronse tres postores, adjudicándose a don José Caire y Ojeda, en 14 céntimos de peseta por cada luz.

La misma presidencia, representando al Ayuntamiento el señor Rodríguez.

Presidió don Francisco Romero Canavachuelo, asistiendo en representación del Ayuntamiento el señor Castañer.

Dió fe el notario don Eusebio Riaño y Acebo, por hallarse ocupado el del Ayuntamiento.

El cuarto lote de la calle Arroyo tenía otro postor.

Presidió el señor don Hipólito Adalid, representando al Ayuntamiento don Félix Suarez.

Para mañana a las dos está anunciada nuevamente la subasta del lote de terreno en calle Torneo, que afortunadamente no tuvo postores cuando días pasados sesacó a pública licitación.

HOJA DE VERSOS EN LA FRAGUA

Negro orepón en el espacio cades; negro penacho en el fogón levanta la llama que ora recta se agiganta, ora en jirones centellea...

Arturo Reyes.

La Tuna Sevillana en Huelva

Esta sociedad de concertos, de la que es director don Manuel Carretero, concertino de la orquesta del teatro San Fernando, marchó ayer domingo de Huelva en el primer tren a Huelva a donde previamente habían anunciado su llegada.

Seguidamente dieron algunos concertos a las familias más distinguidas y oronlos de recreo. Se distinguieron por su esplendidez los señores don Manuel Rodríguez Machado, don Manuel Vazquez Lopez, don Pedro N. de Soto, don J. R. Riken, don Adolfo Rey, el Casino de Huelva y el Círculo Mercantil.

En el establecimiento de M. Perez, Sierpes, 83, hay más de 10.000 higrómetros de los llamados Frates. Se compran plenos usados.

Se encuentra en Puente de Andalucía el obrador de las contribuciones de dicha zona don Luis Blanco.

Corresponde la guardia nocturna de la presente semana al señor juez de instrucción del distrito de San Vicente don Juan Gordillo Villalón, que vive hotel de Roma; al escribano don José M. de Chichana, con domicilio en la calle Santa Ana 23, y al oficial don José Boquera y Alvarez, que habita Chapineros, 3.

Ha quedado definitivamente constituida en la siguiente forma la comisión organizadora para las carreras de velocipedos que se han de celebrar en el próximo mes de Abril: Presidente, don Agustín Latourrette; vicepresidente, don Pedro Durán; secretario, don Juan de la Vega; tesorero, don Pablo Barthe, y vocales, don Luis Prieto Carreño y don Adolfo Gonzalez.

Las conferencias sobre electricidad que viene explicando en esta Universidad el profesor don Manuel Lopez Dominguez, tendrán lugar en adelante los jueves de cada semana a las ocho y media de la noche.

En todos los vapores que llegan a nuestro puertos vemos remesas para la Nueva España, Francos, 22 y Mercaderes, 13 y 15.

La Dirección general de los ferrocarriles de Madrid, Zaragoza y Alicante, ha remitido a la Alcaldía un ejemplar del contrato celebrado con este municipio para facilitar el concurso de ganados en las Exposiciones que se celebren.

Mañana a las dos de la tarde se reunirá la junta local de primera enseñanza, para el despacho de los asuntos pendientes.

Se interesa la presentación en el negociado de Quintas de los soldados del regimiento de infantería de marina José Pimentel Zambrano, Joaquín Gonzalez Expósito, Joaquín Gasó Rodríguez, Rafael Fernandez Cámara, José Mauri Navarro, y la de los padres o parientes más cercanos de los soldados Joaquín Garrido Ordoñez y Antonio Bernardez Galsado, para enterarlos de asuntos que les interesa.

La comisión municipal de Obras públicas se reunirá mañana a las ocho de la noche, para despachar los asuntos pendientes.

El coche del alcalde, señor Heraso, voló ayer al tomar los caballos la vuelta de la calle Mármoles. El señor Heraso resultó ileso afortunadamente.

El orden en que han de celebrarse los festejos en primavera, está ya acordado en principio, pero nos abstendremos de publicar nada de un modo definitivo hasta tanto se acuerde el programa.

La compañía de ferro-carriles Andaluces participa que desde el 15 de Marzo empezará a regir la tarifa especial número 2 (S. V.) para el transporte, por vagón completo, de ganados y otros animales, desde cualquiera de las líneas correspondientes a la red de esta compañía, con destino a otra cualquiera, también de las mismas.

La Alcaldía de esta ciudad ha fijado un edicto anunciando que el acto de la clasificación y declaración de soldados de los mozos alistados en esta ciudad en el corriente año, dará principio el día 5 del próximo mes de Marzo.

El jueves próximo a la una de la tarde se reunirá la comisión mixta de reclutamiento para ver y fallar varias incidencias de quintas.

Desde 1.º de Marzo a fin de Noviembre del pasado año, se han registrado en la villa de Barchilón 18 nacimientos y 22 defunciones.

Por término de 15 días se hallan expuestos en las secretarías de los ayuntamientos de la Algaba y Villanueva de San Juan los proyectos de presupuestos ordinarios para el próximo año económico.

La cobranza del primero y segundo trimestre del repartimiento general de consumos de la villa de Guadalcazar y actual año económico, se verificará desde el 23 de Febrero al 4 de Marzo.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de Hacienda ha remitido a esta delegación cuatro libramientos consignados a favor de don Francisco Caballero, don Antonio Almagro y don Enrique Azcoena. La de Guerra ha remitido uno a favor de don José León.

Para comprar impermeables ingleses de corte elegante y calidad garantizada, acócese al Bazar de la Campana, que los vende a 50 pesetas.

La junta de clases pasivas ha remitido a esta delegación de Hacienda las siguientes órdenes de consignación: Una con 500 pesetas anuales a favor de doña María Josefa Siqueiros, huérfana de don José María, oficial de cuarta clase de la Hacienda pública; otra a favor de don Andrés Sanechez Torres y doña Carmen Rodríguez Romero con la pensión anual de 27375 pesetas como padres de Francisco, cabo que fué del ejército de Cuba, y dos de 18250 pesetas anuales a favor de don Sebastian Solis Ruiz y doña Lorenza Gonzalez Bajar, padres de Manuel, y don Manuel del Rio Diaz y doña Juana Benitez Camino, padres de Manuel, soldados ambos que fueron del ejército de Cuba.

La ordenación de pagos por obligaciones de la junta de clases pasivas ha acordado que el haber mensual de 18750 pesetas que percibe por la tesorería de Cadiz don José Gonzalez Caro, teniente retirado, deje de abonarse por la misma y se continúe por la de esta provincia.

Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 5.200'66 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Los revólvers mejor construidos y de mayor precisión en el tiro, son los de sistema Smith que vende a precios baratísimos el Bazar de la Campana.

Hasta fin de semana únicamente estará en esta (Hotel de Madrid) la renombrada modista doña Consuelo Cervera.

La elegancia y novedad de los vestidos y sombreros que presenta, está siendo muy del agrado de cuantas señoras la han visitado.

En el establecimiento de M. Perez, Sierpes, 83, hay más de 10.000 higrómetros de los llamados Frates. Se compran plenos usados.

Se encuentra en Puente de Andalucía el obrador de las contribuciones de dicha zona don Luis Blanco.

Corresponde la guardia nocturna de la presente semana al señor juez de instrucción del distrito de San Vicente don Juan Gordillo Villalón, que vive hotel de Roma; al escribano don José M. de Chichana, con domicilio en la calle Santa Ana 23, y al oficial don José Boquera y Alvarez, que habita Chapineros, 3.

Ha quedado definitivamente constituida en la siguiente forma la comisión organizadora para las carreras de velocipedos que se han de celebrar en el próximo mes de Abril: Presidente, don Agustín Latourrette; vicepresidente, don Pedro Durán; secretario, don Juan de la Vega; tesorero, don Pablo Barthe, y vocales, don Luis Prieto Carreño y don Adolfo Gonzalez.

Las conferencias sobre electricidad que viene explicando en esta Universidad el profesor don Manuel Lopez Dominguez, tendrán lugar en adelante los jueves de cada semana a las ocho y media de la noche.

En todos los vapores que llegan a nuestro puertos vemos remesas para la Nueva España, Francos, 22 y Mercaderes, 13 y 15.

La Dirección general de los ferrocarriles de Madrid, Zaragoza y Alicante, ha remitido a la Alcaldía un ejemplar del contrato celebrado con este municipio para facilitar el concurso de ganados en las Exposiciones que se celebren.

Mañana a las dos de la tarde se reunirá la junta local de primera enseñanza, para el despacho de los asuntos pendientes.

Se interesa la presentación en el negociado de Quintas de los soldados del regimiento de infantería de marina José Pimentel Zambrano, Joaquín Gonzalez Expósito, Joaquín Gasó Rodríguez, Rafael Fernandez Cámara, José Mauri Navarro, y la de los padres o parientes más cercanos de los soldados Joaquín Garrido Ordoñez y Antonio Bernardez Galsado, para enterarlos de asuntos que les interesa.

La comisión municipal de Obras públicas se reunirá mañana a las ocho de la noche, para despachar los asuntos pendientes.

El coche del alcalde, señor Heraso, voló ayer al tomar los caballos la vuelta de la calle Mármoles. El señor Heraso resultó ileso afortunadamente.

El orden en que han de celebrarse los festejos en primavera, está ya acordado en principio, pero nos abstendremos de publicar nada de un modo definitivo hasta tanto se acuerde el programa.

En los exámenes de reválida verificados hoy en la Escuela Normal de Maestras ha obtenido la calificación de sobresaliente, la señorita doña Angeles Pando y Vargas.

Todas las personas que deseen alivio cuando no curación en las hernias ó quebraduras, deben procurarse un buen aparato de los muchos que tienen en el Bazar La Cruz Roja, médico-quirúrgico ortopédico, donde los hay tan perfeccionados, que no dudamos exista quien pretenda aventajarlos, pues entre ellos hay bragueros llamado regulador, último adelanto y modificado por los señores Coderch, hermanos, dueños de dicho Bazar, los que la mejor recomendación ha sido el aceptarlo y recomendarlo los señores médicos, por lo que la casa son muchos los que lleva colocados.

Gabinete especial para la colocación de cuantos aparatos ortopédicos se construyen para las deformidades del cuerpo humano. —8 Cerrajería 8, Sevilla.

El señor Heraso, autorizado por el cabildo municipal, se ha dirigido hoy al señor Mérida con objeto de que remita a la mayor brevedad el proyecto y presupuesto del basamento que ha de tener el mausoleo sepulcro de Colón.

El escudo de Sevilla que el escultor señor Franz ejecuta para su colocación en el frontispicio de la casa de socorro del Prado de San Sebastián, quedará concluido en la semana próxima y en disposición de poder ser vaciado. Téase, pues, del modelo para la reproducción.

Hoy se ha recibido un oficio en la Alcaldía en el que el mayor domo de la cofradía del Cristo de la Expiración, establecida en la capilla del Museo, participa hallarse conforme dicha hermandad con la subvención de 400 pesetas que se le ha señalado en el presente año.

Labradores. ¡Gran éxito! Cuarta plana. Decididamente, la compañía cómica dramática de don Miguel Cepillo debutará en el teatro de San Fernando el miércoles próximo con el estreno de la obitosa comedia en tres actos, de Pablo Parrellada, El Mitofo de Cuervo, y el estreno del sainete de Parrellada y Colón Los moles ó el gran sañstro de Alcalá. La lista de la compañía, por orden alfabético, es la siguiente: Actrices, Artiga, Juana; Basañez, Ramona; Blanco, Natividad; Colón, Antonio; Entena, Ramira; Genoves, Josefa; Marco, Joaquina; Martínez, Josefa; Parejo, Elois; Ramírez, Adriana; Romero, Juana; Sala, Julia, y Vinyals, Teresa. Actores, Cepillo, Miguel; Colón, Juan; Comas, Francisco; Gotardo, Ricardo; Llano, Francisco; Martí, Hermenegildo; Muñoz, Miguel; Niava, Enrique; Niava, Garar do; Ruseñ José; Rodríguez, Manuel; Simó, Ricardo; Soto, Julio, y Vigo, Manuel. Apuntadores, Ruiz, Antonio; Padrol, Francisco, y Serrano, Juan.

Los vinos tintos y Valdepeñas que se expenden en el establecimiento Alfalfa, 15, son los mejores. Servicio a domicilio.

El domingo 26 del corriente mes, a las once de la mañana, se continuará en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros la venta en pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobs y otros efectos verificados en el mes de Mayo de 1898 que no hayan sido renovados por sus dueños.

Hemos tenido el gusto de visitar el Bazar Médico Ortopédico y Quirúrgico instalado SIERPES, 92, donde es de admirar el extenso y completo surtido que tiene dicha casa, y especialmente en BRAGUEROS recién contruidos, al último adelanto que la ciencia recomienda, y tan sumamente baratos, que solo adquiriéndolos podrá el público convencerse.

92, Sierpes, frente al CÍRCULO DE LABRADORES Y PRÓXIMO A LA PLAZA DE SAN FRANCISCO.

Noticias militares: En el cuartel de San Hermenegildo, ocupado por el tercer regimiento de zapadores minadores, se celebrará mañana el consejo de guerra para ver y fallar la causa ins truida contra el soldado Miguel Sanz, por el delito de insubordinación. Asistirá como asesor don Enrique Ortiz Jordan, auditor de segunda clase.

—Ha sido ocurado al ministerio de la Guerra el expediente de pensión instruido a instancias de María Gutierrez Gomez, madre del soldado fallecido José Romero Gomez.

—Para fijar su residencia en Córdoba ha sido autorizado el sargento teniente don Antonio Jimenez Bueda.

—Se ha ordenado que el día 28 tenga lugar en el Hospital de esta plaza el segundo y definitivo reconocimiento de presuntos inútiles.

—Ha sido desestimada la instancia promovida por el recluta José García Merino, en la que pedía se le declarara excluido del servicio activo.

—El auditor de brigada don Pablo del Rio y Lumbrerasha sido destinado al quinto cuerpo de ejército.

—Con la cruz de primera clase del Mérito militar con distintivo rojo han sido agraciados los siguientes oficiales del cuerpo auxiliar de oficinas militares:

Oficiales primeros: don Joaquín Vaciari García, don Julio Aguado Nieto, don Miguel Perez Anolinez y don Ramón Jimenez Lara.

Oficiales segundos: don Tomás Martinez Bor, don Joaquín Leante Godinez, don Esteban Candelas Martinez y don Pedro Perez Santos.

Con la misma cruz pensionada los oficiales terceros de dicho cuerpo: don Jesús Morales Violante, don Primo Sanchez Tembleque y don Santiago Gelabert Valverde.

—Por el Supremo de Guerra y Marina se ha concedido la pensión de 18250 pesetas a los siguientes individuos, padres de soldados fallecidos en Cuba:

Juan Antonio Gavidia Alcalá, Francisco Alonso Villa, María Dominguez, José Ventura Villagrosa, Manuel Peiró Bon y Pedro Lumilla Gutierrez.

Alta novedad para la próxima temporada en blusas para señora, con sujeción a medida, Herrera y Camacho Gallegos, 21.

Movimiento de viajeros: El alcalde, el juez municipal y el secretario de Santiponce han estado hoy en Sevilla para gestionar asuntos de interés de aquel ayuntamiento.

—Ha marchado a Los Palacios don Antonio Gumersindo Jimenez, A Huelva don Jo é Durán y don Javier Molina.

Cadáveres sepultados en el cementerio de esta ciudad: hombres, 3; mujeres, 5; párvulos, 3; total, 11. Proceden de los hospitales dos, y el resto de la población.

La tos, ronquera, coquequileo, resecaación y padecimientos de garganta se curan con las pastillas Crespo de Mentol y Coquina. A la primera pastilla se calma la tos y se nota la mejoría. En todas las farmacias, pesetas 1.50.

Gimnasio de Illera, Almirantazgo, 7.

SUIZO CHICO Restaurant y pastelería Sierpes 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Vaca a la macedonia

Cubiertos en casa desde 5 pesetas en adelante, para la calle a 6'25.

Dinero En la acreditada casa de préstamos O'Donnell, 26, se hacen pignoraciones hasta el nueve por ciento anual, según tarifa que obra en el establecimiento.

Para la mayor comodidad del público, esta casa está abierta desde las ocho de la mañana hasta las doce de la noche, incluso los días festivos.

Las GOTAS CONCENTRADAS de HIERRO BRAVAIS son el remedio más eficaz contra la ANEMIA, los COLORES PÁLIDOS, etc.

H. Nueva Oriente En la antigua fonda Catalana, plaza de San Fernando (vulgo Nueva), 8 y 9, y con grandes comodidades ha abierto otra don Castor Callejo, con el título arriba expresado.

LINEA DE VAPORES CORY Servicio regular de Vapores Transatlánticos entre Sevilla y Nueva-York

Para Nueva-York directamente el hermoso vapor inglés.

“Charing Cross” de 3.700 toneladas A. I. Lloids, llegará a este puerto el 20 de Febrero, admitiendo carga desde el mismo día y saliendo el 25. Admite carga y pasajeros. Para flete y demás pormenores, Aduana, 36.

Ocasión En la antigua y acreditada casa de préstamos calle de San Eloy, 13, se hacen operaciones con más garantía que en ninguna otra, tanto en intereses, como en la tasación de las prendas y alhajas. Además dispone de un magnífico local para pignorar carrajes de todas clases.

Horas de despacho de ocho de la mañana a doce de la noche incluso los días festivos.

Azulejos Especialidad en blancos finos Pídanse catálogos Antonio Bayarri.—Valencia

HIJA DE MARTA VILLAR Modista Fernandez y Gonzalez, 31

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

R. I. P. A. EL SEÑOR D. Felipe Delgado Aguilera y Cordón

Falleció el 15 del actual en la villa de Mairena del Alcor

Su desconsolada familia participa a sus numerosos amigos tan sensible desgracia y les ruega encomienden a Dios el alma del finado.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica Irliza. A las siete y tres cuartos Certamen nacional.—A las nueve y tres cuartos. La fiesta de San Antonio.—A las nueve y tres cuartos. El naufragio del vapor Maria.

FUNCIONES PARA MAÑANA

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía cómica Irliza. A las siete y tres cuartos. La fiesta de San Antonio.—A las nueve y tres cuartos. La cruz blanca.—A las diez y tres cuartos. Certamen nacional.—A las diez y tres cuartos. Las campanadas.

Los sucesos del día Heridos.—A consecuencia de una caída que dió Antonio Marin Roldán, fué curado en la casa de socorro de la calle Pureza de una herida en la ceja izquierda.

—También en la casa de socorro de la plaza de San Francisco fué curado, de una herida en la cabeza, Antonio García Castro.

—En la casa de socorro de la plaza de San Francisco fué curado, de una herida en la frente, un marinero inglés que tuvo la desgracia de caer en el paseo de Colón.

Robo.—En la comandancia de la guardia municipal se ha presentado una queja por los vecinos de las casas números 5, 7 y 9 de la calle pasaje de Santa Paula, en la que

Noticias locales

Se hace presente a los alcaldes de los pueblos de Bormujos, Camas, Cantillana, Castilleja de Guzman, Puebla de los Infantes, San Nicolás del Puerto, Saucorjo, Umbrete y Villamanrique que si a la mayor brevedad no remiten a esta comisión mixta de reclutamiento las actas del cortejo de los mozos del corriente reemplazo, serán multados en la forma prevenida por la ley.

Igual advertencia se hace a los municipios de Albaida, Alcalá de Guadaíra, Alcalá del Río, Algaba, Algámitas, Almadén de la Plata, Almonaster, Aznalcázar, Badajoz, Benacazón, Barchilón, Casariche, Castiblanco, Castilleja del Campo, Corrales, Coripe, Espartinas, Garrobo, Gerena, Huelatejuna, Lora del Río, Lora de Estepa, Malpartida de la Torre, Marineda, Martín de la Jara, Morón, Navas de la Concepción, Olivares, Palacios, Paradas, Puebla de Cazalla, Real de la Virgen, Rubio, San Juan de Aznalfarache, Tomares, Villafraña y Los Palacios, Villanueva del Ariscal y Villanueva de San Juan, que aun no han remitido los reintegros correspondientes a dichos documentos,

Para los coleccionistas de sellos

Notas filatélicas La Sociedad de Timbrología, fundada el año de 1874 en París, ha propuesto al ministerio de Comunicaciones que se celebre el quinquagésimo aniversario de algunos timbres de correos establecidos en Francia, reimpresión y reválida del uso de los mismos por un periodo de seis meses.

El público aplaude esta resolución por considerar a los especialistas los timbres de que se trata muy notables desde el punto de vista artístico, y los coleccionistas filatélicos han de acogerla con verdadero entusiasmo.

El presidente de la Sociedad francesa de Timbrología afirma y demuestra que el Estado podría obtener por la venta de dichos timbres, que se apresurarían a realizarla los aficionados franceses y extranjeros, una bonificación lo menos de medio millón de francos, que propone se destinen a la caja de socorros de los carteros rurales.

La comisión de presupuestos de la Cámara francesa muestra interés hacia la realización de este proyecto.

Subastas municipales

En el salón de conferencias de las Casas Capituulares se han celebrado hoy los siguientes actos:

Subasta del lote de terreno número 1, sobrante de alineación en la calle Arroyo. Sin efecto.

Presidió el acto el señor alcalde y en representación del Ayuntamiento don José Antonio Fernandez, notario autorizando don Adolfo Rodriguez de Palacios,

Se da de dicropa se. JE... En... lo Se... sion... dolor... rios n... hon... On... Juan... vapi... al c... queda... La... de la... ras d... el pel... neces... al va... sión... La... alarm... pndo... Los... llaba... al en... infeli... meros... rosas... Im... casa... donde... dia le... siones... A... M... prim... man... gan... segun... Des... Hosp... Carid... El... socor... y tra... para... All... y ord... ome... verse... por n... rarios... biera... el va... El... ceto... pedia... Los... años... Cam... 26 a... rinto... Las... la cas... comm... Los... de ha... El... come... y dan... victim... S... En... ta cor... truido... cuido... Ana... A... sefior... La... del ju... siones... Su... mand... cuendo... dió q... arre... —... causas... por l... que... diend... nostros... lito... Des... tercet... gado... don A... co Sa... don... é... de pr... por e... Se... jurad... tray... Fran... de... yo he... 97, q... la ga... enco... peset... Pist... En... los d... tiano... este... izqui... Ha... do d... El... plido... ro la... Se... na, p... ridad... y Jo... aqué... tres... uno...

Se da conocimiento de que de las azoteas de dichas casas han robado una porción de ropa blanca que estaba tendida para secarse. ¿Hasta cuándo durará esto?

EXPLOSIÓN DE UNA CALDERA

En un taller de tinte establecido en la calle Salinas, núm. 5, ha tenido lugar esta mañana un desagradable suceso que ha ocasionado dos víctimas, causando en el barrio dolorosa impresión por tratarse de operarios muy estimados y cuya laboriosidad y honradez son reconocidas.

El suceso
Ocupábanse los operarios de dicho taller Juan Díaz Prieto y José Guzmán Malaver en las operaciones de cargar la caldera de vapor para dar tinte a varias prendas que al efecto tenían preparadas y habían de quedar dispuestas hoy.

La presión que se desarrolló en el interior de la caldera fué de muchas más atmósferas de la que podía resistir y no advertido el peligro, los dichos operarios no creyeron necesario abrir las válvulas para dar salida al vapor sobrante y a poco vino la explosión.

La fuerte detonación que produjo puso en alarma al vecindario, que al principio no pudo darse cuenta de lo que ocurría.

Los otros operarios de la casa que se hallaban en distintas operaciones, acudieron al cuarto de máquinas y encontraron a sus infelices compañeros, que exhalaban lastimeros gritos a causa de las graves y numerosas quemaduras que sufrían.

En la casa de socorro
Inmediatamente fueron conducidos a la casa de socorro de la calle Cardenal, en donde reconocidos por el médico de guardia les fueron apreciadas las siguientes lesiones:

A Manuel Díaz Prieto, quemaduras de primer grado en todo el cuerpo, y a Guzmán Malaver, quemaduras de primero y segundo grado, todas de pronóstico grave.

Al Hospital
Después de curados fueron conducidos al Hospital central en las camillas de la Santa Caridad.

El juzgado
El de guardia se personó en la casa de socorro, tomando declaración a los heridos y trasladándose luego al lugar del suceso para practicar las diligencias oportunas.

Allí tomó declaración a varios operarios y ordenó se practicase un detenido reconocimiento en el local de máquinas, pudiendo verse que el lamentable suceso desarrollóse por no advertir a tiempo el peligro los operarios que han sido víctimas pues nada hubiera pasado de abrir las válvulas para que el vapor escapase.

Más detalles
El taller donde se ha desarrollado el suceso pertenece a un establecimiento propiedad de don Abelardo Carroca.

Los heridos son Juan Díaz Prieto, de 32 años de edad, viudo y domiciliado en el Campo de los Mártires, y Juan Guzmán, de 26 años, soltero y habitante en la calle Corinto, número 5.

Las familias de las víctimas acudieron a la casa de socorro, desarrollándose escenas conmovedoras.

Los destrozados ocasionados en el taller son de bastante consideración.

El público se ha agolpado frente al taller comentando el suceso cada cual a su modo y dando muestras de sentimiento por las víctimas.

Sección judicial

Un pleito
En la Sala de lo civil continuó hoy la vista comenzada el sábado, de un pleito instruido en el juzgado del Salvador de esta ciudad, entre don Jergo Granford y doña Ana Angulo, asistiendo los mismos letrados señores Badía y Sánchez Pizjuan.

Juicios orales
La sección segunda ha visto una causa del juzgado de Estepa, por disparos y lesiones, contra Leopoldo Chacón.

Su defensor, don Paulino Martínez, estimando que el disparo había sido consecuencia de una imprudencia temeraria, pidió que se le condenase a un mes y un día de arresto mayor.

En la tercera se celebró un juicio de la causa del juzgado del Salvador, a guisa de pleito, contra Francisco Sotelo, al que defendió don Estanislao D'Angelo, pidiendo su absolución, fundada en que su procedimiento no había cometido ningún delito.

Un incidente
Después se vió en la expresada sección tercera un incidente en una causa del juzgado de Estepa, por daño, a instancia de don Antonio Quesada, contra don Francisco Sánchez Pleitós, asistiendo los letrados don Antonio Andrade y don Amante Lafón, éste por el Pleitós, oponiéndose al auto de procesamiento dictado contra el mismo por el juez instructor.

Un Jurado
Se ha visto en la sección primera, con los jurados de Sevilla, una causa que se instruyó en el juzgado de la Magdalena contra Francisco Nieto Marchena, por los delitos de tentativa de robo, disparo y lesiones, cuyo hecho tuvo lugar el 21 de Mayo del año 97, que entró el Francisco en la taberna de la calle Rositas, número 4, y dirigiéndose al encargado Manuel Fernández le exigió 50 pesetas, amenazándole de muerte con una pistola.

En dicho momento entraron en la tienda los dependientes Ignacio Arenas y Salustiano Acebedo, disparándole el procesado a éste y causándole una herida en la mano izquierda, que curó a los seis días.

Ha sido defensor en esta causa el abogado don José Muñoz Machuca.

El Jurado, de acuerdo con el fiscal, que pidió la culpabilidad del procesado, declaró la Sala sentencia condenatoria.

Sentencia
Se ha fallado la causa del juzgado de Osuna, por resistencia a los agentes de la autoridad, contra Francisco Torrejón Gonzalez y José Sánchez Cascajosa, imponiendo a aquél un mes y 15 días de arresto, y a éste tres meses, y 125 pesetas de multa a cada uno.

Señalamientos para mañana
Civil.—Autos del juzgado del Salvador a instancia de don Rafael Navare y Peña, contra doña Carmen Martín Navarro y sus hijos, como herederos de don Pedro Romero, por cobro de pesetas.
El letrado don Ricardo Franco, abogado de la parte actora, ha pedido suspensión de esta vista, alegando haber fallecido esta mañana un hermano suyo. La Sala dictó providencia, negando la suspensión de la vista por haber estado el negocio señalado ya tres veces.
Criminal.—Sección primera, Causa del juzgado de la Magdalena, por detención arbitraria, contra el agente José Caraballo.
Sección segunda, San Vicente, Antonio Echevarría Uranga, por estufa.
Sección tercera, Marchena, José Sánchez Flores, por insultos.

Mercado de metales

Cobre
La continuada alza del metal en Nueva York y la creciente actividad del consumo en el mercado de Londres, han producido una nueva alza al Chile bueno ordinario, que cierra a 74,10 libras esterlinas al contado y a 74,15 a tres meses; el Tough inglés y el Best Selected están muy sostenidos de 78 a 79 y de 80 a 80,10 libras esterlinas respectivamente; la mejora que han experimentado los cobres manufacturados ha tenido por efecto limitar las operaciones en esta clase de metal.

En París los precios del cobre continúan en alza, habiendo ganado el cobre en barras marcas ordinarias y las primeras marcas 3,75 francos; los lingotes y placas de laminaje 50 céntimos, y los lingotes de latón 2,50 francos. En Marsella los precios son los mismos de la semana pasada, y en Nueva York cierra en alza, de 19 a 19 1/2 céntimos.

Estaño
Gracias a la intervención de los alestas, la baja de los precios del estaño se ha paralizado rápidamente en Londres, por lo que los Detroit no han tardado en recuperar su marcha ascensional, quedando al contado a 108 libras esterlinas y a 107,5 a tres meses; el estaño inglés se cotiza: lingotes ordinarios a 111 libras esterlinas, las barras a 112, y los lingotes refinados a 113.

En París ya ha comenzado la baja en este artículo, habiendo tenido el Banco, durante la semana, un descenso de 10 francos, y el estaño inglés, está en baja también de 12,50. En Marsella los precios son: Banca a 295 francos, Detroit a 290, y Billiton a 290. En Nueva York está en alza este metal, a 24,25 céntimos.

Plomo
La especulación se encuentra completamente encajonada en el mercado de Londres, donde en estos últimos ocho días han llegado nuevos arribos de este metal, y estos dos elementos de baja han hecho que los plomos español y los lingotes cierren a 14,76, y 14,15 libras esterlinas.

En París los precios estacionados. En Marsella el plomo dulce de primera fusión está en baja de un franco. En Nueva York muy firme el plomo, de 4,62 1/2 a 4,75 céntimos.

Zinc
Las buenas impresiones que se reciben de América y la escasez de provisiones en Europa, siguen ejerciendo una influencia muy favorable en Londres; las marcas ordinarias y las especiales, muy firmes, a 27,30 y 27,15 libras esterlinas; el laminado de Silesia a 30.

En el mercado de París el zinc no ha tenido cotización oficial.

En Marsella, el zinc en placas de Silesia a 72 francos, y el zinc en placas refundido, a 58 francos.

En Nueva York bastante firme este artículo, de 5,70 a 5,80 céntimos.

Hoja de lata
La demanda de este metal se ha resentido un poco en Inglaterra, en virtud del aumento de precio que han debido exigir los fabricantes como consecuencia del alza de las primeras materias; los precios son: primeras marcas, de 0,120 a 0,126 libras esterlinas, y las segundas de 0,119 a 0,110.

Banco Hipotecario de España

Préstamos al 5 por 100 en metálico
El Banco Hipotecario hace actualmente y hasta nuevo aviso sus préstamos a 5 por 100 de interés en efectivo.
Estos préstamos se hacen de 5 a 50 años con primera hipoteca sobre fincas rústicas y urbanas, dando hasta el 50 por 100 de su valor, exceptuando olivares, viñas y arbolados sobre los que solo presta la tercera parte.
Terminadas las cincuenta anualidades, ó las que se hayan pactado, queda la finca libre para el propietario, sin necesidad de ningún gasto, ni tener entonces que reembolsar parte alguna del capital.

Diarios Oficiales

La "Gaceta"
Estado.—Real decreto concediendo la gran cruz de la orden de Carlos III a don Manuel de Eguillor, y don Eduardo Butler y a don Luis de León y Catambor.

HAOENDA.—Real orden desestimando una instancia del Instituto Agrícola de Barcelona, solicitando se declare que durante la primavera próxima no se prohiba la exportación de la patata.

ULTRAMAR.—Real orden nombrando ordenador de pagos de este ministerio a don Joaquín Sobrino y Sánchez Ocaña.

Idem intervencor del mismo a don Manuel Alcaro y Zameta, y confirmando en el cargo de cajero a don Ricardo Alózar y Garro.

De Guerra
Real orden autorizando al general de brigada don Juan Manrique de Lara para trasladar su residencia desde Cadix a Sevilla, continuando en situación de cuartel.

—Otra concediendo el retiro al comandante de la escuela de reserva de infantería don Antonio García López, de la zona de reclutamiento de Granada, núm. 34.

—Otra concediendo la vuelta al servicio activo al teniente coronel de caballería don Francisco Marchesi y Bañler, que se hallaba en situación de cuartel por enfermo.

GUARDIA CIVIL

Servicios prestados por la fuerza de esta comandancia:
La de Guadalcanal ha capturado al recluta del reemplazo anterior José Troncoso Galvez, reclamado por el coronel de la zona de Sevilla.
—La de Olivares ha detenido a dos sujetos llamados Pedro Delgado García y Rafael García Jaros, que sostuvieron reyerta, resultando el primero con una herida en la muñeca izquierda.
—La de Sanlúcar la Mayor ha detenido en el tren de Sevilla a Huelva a un joven que viajaba sin el correspondiente billete.
—La de Coripe ha intervenido una escopeta a un sujeto que carecía de licencia para su uso.
—La de Constantina ha intervenido un retazo y un reclamo de perdiz a otro individuo que infringía la ley de caza.
—Por pastoreo abusivo han sido denunciadas en Valencia 89 reses lanaras y 21 cabras y en Carrión de los Céspedes 35 cabras y seis reses vacunas.

Diario taurino

Es esperado en esta capital el señor Albuquerque, delegado por la Compañía del Sur para la organización de la corrida de toros en Almería.

Ya está contratado *Guerrita* y se está en tratos para que alterne con este diestro *Reverte* ó *Bombita*.

Los toros no está decidido si serán de Saltillo ó Murave.

Es muy posible que el día en que celebre la corrida de toros con motivo de la inauguración del viaducto del Salado, se organice por la Compañía del Sur de España un tren especial que saldrá de Almería a las siete de la tarde, facilitando así el viaje en el mismo día en todas las estaciones del tránsito.

—El *Arte de la Lidia*, que se publica en Méjico, da cuenta de la última corrida en que ha tomado parte el último diestro sevillano José Palomar Caro en la plaza de Orizaba, dice:

—Toros del Naranjal, buenos. Murieron tres caballos.
José Palomar Caro ha estado valiente más aún, ha torreado con frescura y a los quites acudió siempre oportunamente.

Al primero le dió dos pinchazos superiores y una buena estocada, al segundo media estocada, una estocada y descabelló con la puntilla, y al tercero lo despachó de media estocada buena.

Por su buen trabajo, Palomar escuchó palmas en abundancia toda la tarde.

También en Lima han sido afortunados los toreros analfabos. Un periódico llegado ayer dice, refiriéndose a la última corrida a la verificada:

La corrida de ayer ha sido una de las más sensacionales del Circo Metropolitano. El valor de *Pipa* hizo que *Faico* se arrimara como no lo había hecho antes, y esto dió por resultado las más ruidosas ovaciones y que el público se mantuviese emocionado hasta el fin.

Pipa estuvo superior.
Fue el espíritu de animamiento, pero receloso, probó que él también sabe no tener miedo.

En el conjunto de la lidia sobresalieron las magistrales verónicas y faroles de *Faico* en su primer toro. Bicho de pocas libras y muy noble; y la gran faena de muleta que dió el *Pipa* a su último toro, h'noándose en el mismo hocico, y torreado cuando a recibir muy en corto.

Nuestros Telegramas

Fuera de España
Rusos y chinos
Madrid 20, 9 m.
Pekin.—En el puerto de Tellenwar ha ocurrido un conflicto entre rusos y chinos.

De estos resultaron quinientos muertos en la lucha.
Esta ha sido originada por cuestión de impuestos.

Hasta ahora no se conocen otros detalles.
Felicitación de Montero
Paris.—Entre las felicitaciones recibidas por Mr. Loubet oídas una carísimísima envía la por el señor Montero Ríos.

Don Eguino hace en ella votos por la prosperidad de Francia y por la gloria personal de Mr. Loubet.

La presidencia del Senado
Paris.—El viernes será elegido el sustituto de Mr. Loubet en el Senado francés.

Indicase como candidatos los nombres de Peytral, Maguin, Constans y Rousseau.

Los periódicos

"El Liberal"
Madrid 20, 10 m. a 12 t.
Pide el de Moya venga pronto una solución y que se constituya también pronto un gobierno.

Hácese necesario, a juicio del periódico, barrer el escombros dejado.
Tras del primero que habla, la opinión se irá, mas es preciso se formule una acusación concreta, y que la obra de regeneración comience desde el primer momento.

"El Globo"
Dedica su editorial a los asambleistas de Zaragoza y dice fueron la pantalla de los políticos, y de la prensa de oposición.

Esa ha sido una jugada por tabla, donde los productores y comerciantes han hecho de jugadores.

Al tirar han dado pifiazo.
Nada es tan eficiente—que el fracaso de la convención organizada por el señor Costa.

"La Reforma"
El eterno, disolvente y fatídico Sagasta ha marchitado—a creer en el de Comenge—la última ilusión con que soñaban los españoles.

Ya nadie se encuentra bien nacido.
Hemos perdido la fé, última cosa que nos quedaba, y renegamos de nuestras insituciones, sabiendo que el derecho es una burla, la justicia un mito y la patria campo de desolación y de tristeza.

"El País"
Este periódico republicano dice que el pueblo espera de las Cortes hagan justicia, el

pero cree que si no la hacen aquellas, este debe tomársela por su mano.
Si para castigar a los traidores no sirven los códigos—añade—servirá al menos la justicia catalana.

Buscando conflictos

Por Despeñaperros
Háblase de que se están realizando trabajos para conseguir la perturbación del orden en Andalucía, especialmente en Despeñaperros, Linares y otros puntos, donde viven y trabajan miles de mineros.

Sábese que predominan los sentimientos liberales.

Para esta tarde

Otro a la liza
Además del debate que el conde de las Almenas se propone continuar en la alta Cámara, iniciará otro el senador republicano don Fernando Gonzalez, proponiéndose juzgar la gestión del general Polavieja en el archipiélago filipino.

Se cree que la intervención del dicho senador republicano tendrá grande importancia.

En San Fernando

Un incendio
San Fernando 20, 2 t.
A las dos de esta madrugada un horrible incendio destruyó la botica y droguería de don Mateo Romero.

A las ocho de la mañana quedó extinguido.
El capitán de la guardia civil señor Verdejo subió por un balcón de la casa, penetrando heroicamente entre los llamas, suponiendo era víctima del voraz incremento la familia del señor Romero.

Afortunadamente esta estaba ausente.
Apareció calcinado y en cadáver.
Por débitos de contribución se subastaba hoy la finca indicada.

Fueron los primas en acudir al lugar del siniestro el alcalde señor Gutierrez y el juez de instrucción.

Distales correos.—Casas.
En las Cámaras
Congreso
Antes de la sesión

Madrid 20, 3 a 6 t.
La prop sición que los republicanos presentarán a las Cortes tiene varios considerandos.

La apoyará el señor Salmerón.
Piden en la proposición se declare de necesidad imperiosa la convocatoria de unas Cortes constituyentes, elegidas libérrimamente y con garantías adecuadas, que sean fiel expresión de los sentimientos de las aspiraciones del país.

Firman la proposición los señores Salmerón, Junoy, Ballesteros, Labra, Muro, Prieto y Azórate.

Se leen las dimisiones de los señores Ibarra, vicepresidentes y de los señores Alonso y Gayarre.

No se les admiten.
Antes de la sesión conferenciaron los señores Silvea y marqués de la Vega de Armijo.

A este le anunció aquel una proposición incidental.
El marqués de la Vega de Armijo dijo que la explanaría después del sorteo de las sesiones.

Apoyará la proposición el señor Alíx.
«Dice la proposición que el Congreso lamenta ver que el gobierno, lejos de recoger dolorosas enseñanzas de la guerra, persiste en su abandono y negligencia, desatendiendo las más urgentes necesidades de la patria.»

Firman la proposición los señores Silvea, García Alíx, Domínguez, Comín, Burgos, Cavestany y Hernandez.

La sesión
El señor Silvea hace uso de la palabra elogiando la memoria de Cos Gayón.

Asociase el ministro de la Gobernación.
Habla también el señor Sol y Ortega, elogiando a Villamil, que murió en defensa de la patria.

Asociase al recuerdo dedicado a Villamil el ministro de Marina y los señores Silvea y Gamazo.

Después hicieron la necrología de monsieur Faure los señores duque de Almodovar, Muro y Silvea, dedicando elogios a su memoria.

La Cámara se mostró unánime en el mismo sentimiento.

Senado

Antes de empezar
Los pasillos de la alta Cámara se ven muy concurridos.

El conde de las Almenas conferencia con el señor Montero Ríos.

Conviene en que para normalizar los debates, el conde de las Almenas formule preguntas.

Hay mucha expectación por conocer lo que ocurra.

La sesión

Preside el señor Montero Ríos.
Las tribunas reboan público.
Se ven muchos militares vestidos de paisano.

ban Collantes se oponen a la precipitación que se quiere dar al sorteo de sesiones para el nombramiento de la comisión correspondiente.

El señor Sanchez Toca hace analoga declaración.

Este intenta discutir el tratado de paz. El presidente le llama la atención.

El señor Bosch interviene para que se cumpla el art. 114 del reglamento, en que determina la forma de enviar a las sesiones los proyectos del gobierno.

El general Martínez Campos expone analoga opinión sobre el mismo asunto.

Declara no convienen las urgencias en el sorteo de las sesiones para renunciar a fin de nombrar la comisión que ha de dictaminar acerca del proyecto.

Este debe seguir los trámites reglamentarios para evitar pidan los conservadores la votación nominal.

El señor Montero Ríos, vistas las opuestas opiniones que en la Cámara se explanan, desista de la urgencia que se quería dar al proyecto en cuestión.

El general Martínez Campos se lo agradece.

El conde de las Almenas ruega a los ministros de la Gobernación y de Ultramar envíen a la Cámara los expedientes a que se refiere la *Gaceta Agrícola*, relativos al ensanche de unos terrenos, propiedad de los herederos de Maroto.

(Dichos expedientes afectan personalmente al conde de las Almenas.)

Este sigue reclamando les digan qué nombres y qué asuntos son los que puede discutir para evitar los rozamientos.

El señor Montero.—Los senadores están facultados para discutir cuanto interesa al país, respetando el reglamento.

El señor Romero Girón promete enviar el expediente pedido.

El conde de las Almenas invita determine el señor Montero ó el gobierno los asuntos y cuestiones que puede discutir.

Rectifica el señor Montero Ríos y sostiene que todo senador tiene la facultad de discutir, pero sometiéndose a las observaciones de carácter general que la mayoría haga.

El conde de las Almenas.—Voy a hablar de la vergüenza de la capitalación de Santiago de Cuba.

(Ramones y protestas. En la Cámara reina la mayor confusión.)

El conde de Estéban Collantes.—La responsabilidad de los sucesos ocurridos, corresponde al gobierno.

(Nuevas protestas)
El señor Sanchez Toca agradece al presidente las deferencias de éste con las minorías.

El conde de las Almenas vuelve a increpar al gobierno, al que pregunta: ¿Qué reis ro habie?

Varias voces.—No.
Protestas en la Cámara.

El conde de las Almenas.—Ruego al Senado diga si hablo.
Varias voces.—Sí.

En la Cámara notase grande agitación.
Pregunta el conde.—¿Habla?

El señor Montero Ríos.—Le toca al señor Sanchez Toca.

(Este continúa, siguiendo la agitación en la Cámara.)

Extráñase de que el conde de las Almenas tome en serio estas cuestiones, y que el ejército como los generales hagan igual, dejando de saludar estos al conde, cuando ambas cosas no tienen importancia.

Conozco al conde de las Almenas, en su calidad de gestor de negocios, cuando yo desempeñaba la alcaldía de Madrid.

Una voz.—Muy bien.
El señor Sanchez Toca ocupase del tratado de paz.

Interviene el jefe del gobierno y dice que este no llevó a *Libro Rojo* las instrucciones que se dieron a los comisionados de París, por creerlos documentos reservados.

El señor Sagasta dedica un párrafo de su discurso a narrar las amarguras del gobierno y las de la comisión de París en tanto duraron las negociaciones.

Aquellas podrían formar un capítulo del martirologio.
Disolviase todo menos la paz y la guerra de una patria digna de mejor suerte.

El señor Sanchez Toca insiste en reclamar las instrucciones que el gobierno dio a aquellos comisionados.

El señor Sagasta ofrece traer todos los documentos que la Cámara necesite, para formar juicio acerca del proceso de la negociación de París.

Boletín de Madrid
Madrid 20, 3-0 t.

4 por 100 Interior	68 90
4 por 100 fin de mes	68 75
4 por 100 exterior	6 480
4 por 100 amortizable	70 00
Aduanas	60 90
Cubas (emisión de 1886)	62 70
Cubas (5 por 100)	55 65
Empréstito filipino	67 50
Banco de España	399 00
Tabaoleras	214 50
Cambios París	294 00
Cambios Londres	90 00
Paris exterior español	55 25

EN LA CUARTA PLANA

Noticias regionales.—Boletín religioso.—Boletín comercial.—Avisos oficiales.

Sección amena

Frases hechas



Charra en los acoites



Solución al jeroglífico anterior: Tanto cae en la piedra el agua, que al fin la horada. Idem a la charra en acción: Llamado. Idem a la frase hechas: Caer del burro.

Noticias regionales

Cádiz.—Ha sido detenido en Chipiona por orden del alcalde de aquella villa, un conocido propietario de la misma. Por el gobernador se han pedido informes a aquella autoridad sobre las causas de esa detención. —En La Línea ha puesto fin a sus días, ahorándose, un joven dependiente de un almacén de coloniales. Málaga.—Ha llegado a Málaga el vapor München, conduciendo 1.153 reparados para aquel puerto y 848 para Barcelona. Jefe de la expedición es el teniente coronel don Genaro Alonso Raposo. Falleció en la travesía el soldado Juan Felú, natural de la provincia de Gerona. —En Velez Málaga ha fallecido el coronel retirado don Antonio García Murillo. Granada.—Por la guardia civil de Albolote ha sido capturado Manuel Rivera Gomez, autor de la muerte violenta inferida con arma blanca el tercer día de Carnaval último, a su convecino Juan Muñoz García.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—Santos Honorio, Esteban y Esteban, mártires; San León y San Eleuterio, obispo y mártir. Santos de mañana.—San Félix, obispo y doctor, y San Maximino, obispo. Liturgia.—El oficio y misa son de Santa Paula, viuda, rito semidoble, color blanco. Cultos.—En la parroquia de San Andrés, a las ocho, misas en honor de San Antonio y Santa Ana, y en honor de esta en la parroquia de Omnium Sanctorum, y ejercicios en la parroquia de San Esteban.—En la parroquia de San Isidoro predicó en la función matutina don Sebastian Romero, y por la tarde en la novena el señor don José Roca y Ponsa.—Continúan la novena y setenario en la forma anunciada ayer. Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la parroquia de San Isidoro.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 20 de Febrero de 1899. Servicio para el 21. Jefe de día el comandante de Alfonso XII don Gregorio Porras.

Hospital y provisiones el capitán de Soria don Luis Bengoechea. Parada: cazadores. De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Rows include Alfalfa rebasa, Alplsto, Altramuzos, Alverjones, Avena negra, Idem rubia, Idem blanca, Idem extremaña, Centeno, Escabaña, Garbanzos gordos, Id. regulares, Id. medianos.

Table with 3 columns: Guijas, Habas tarragonas, Id. mazaganas, Id. chicas, Harina de primera, Id. de segunda, Id. de tercera, Maiz, Mijo, Panizo, Sémola, Trigos barbilla, Id. blanquillo, Id. cerrados, Id. mezclilla, Id. pintones, Id. tremés, Yeros, Zaina.

Matadero de cerdos

Existencia anterior 370. Entrados en este día, 72. Han salido para el consumo, 77: de tránsito, 0. Quedan para el inmediato día 375. Los cerdos vendidos han pesado 7994 1/2 kilogramos. Precio por pesetas 1'42 á 1'45

Matadero Reses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 5 bueyes, 18 vacas, 1 novillo, 1 uterero, 5 erales, 10 añejos, 1 ternera, 23 carneros, 0 machos, 4 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 6.568 680 kilogramos. Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'30 á 1'50; novillos, utereros, erales y añejos de 1'50 á 1'75; terneras de 1'80 á 2'00; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'20 á 1'40. Precios al público: Reses mayores, de 1'50 á 2; ternera, de 2'50 á 4; carnero, macho oveja y cabra, de 1'90 á 1'50.

Existencia anterior: 0000. Entradas hoy: 4600 arrobas nuevo. Viejo, 000 arrobas. Precios. Nuevo de 37 1/8 á 37 1/2. Viejo, á 00.

LA MUERTA EN VIDA se vende encuadernada á seis reales ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14. Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

UNA CURACIÓN

QUE SE PRESTA Á REFLEXIONES

El 19 de febrero de 1897 recibí un frasco de París la carta siguiente: «Hace unos cuantos años que cogí un enfriamiento á consecuencia del cual se me presentó un fuerte constipado que desmenuó por entonces y degeneró en un catarro de la peor especie. Hoy me encuentro afectado de una bronquitis espantosa, no puedo respirar con holgura y experimento una gran opresión. Tengo el estómago lleno de fleugas, no puedo dormir y no

tengo libre un solo momento el pecho. Por las mañanas toso y gargaleo por espacio de dos horas hasta que las fleugas se desprenden, pero, sobre todo cuando más sufro es en el invierno. Esto me produce deseos de vomitar pero no llego á conseguirlo. He ensayado muchos remedios, tisanas, jarabes, sin lograr alivio con nada. El médico me ha dicho que me vuelvo asmático. No tengo apellito ni gusto parada. En el periódico que ordinariamente leo he visto el relato de las curaciones obtenidas con el Alquitrán de esa casa en circunstancias parecidas á las en que yo me encuentro. Ruego me envíe un frasco de verdadero Alquitrán

Guyot. Espero que me ha de aliviar. Firmado: Francisco Martínez, plaza Mayor, Avila (España). Después de haber ensayado el verdadero Alquitrán Guyot, el señor Martínez escribió de nuevo lo que sigue: 31 de mayo de 1897: Mi muy estimado señor Guyot: «He hecho uso del frasco que V. me ha enviado tomándolo á todas las comidas, tal como está prescrito, ó sea una cucharada de alquitrán, como las de café, por cada vaso de líquido. Ya desde este primer frasco encontré una mejoría notable en mi salud. Arroja más fácilmente las fleugas que me obstruían el estómago, se me presentó algún apetito y pude dormir algunas horas sin

encontrarme molestado en la respiración. Continué usando el Alquitrán Guyot y después de tres frascos desaparecieron los accesos de tos que me consumían. Ahora tengo buen apetito. Ya no arrojo fleugas y he recobrado las fuerzas completamente. «Le agradezco en extremo haber inventado el Alquitrán Guyot y creo que yo no puedo sino recomendar el remedio de V. á todas las personas que sufren de bronquitis y catarros como el que yo tenía. — Firmado: Francisco Martínez. El uso del Alquitrán Guyot á todas las comidas, á la dosis indicada en la carta que dejamos re-

producida, basta, en efecto, para curar en poco tiempo el catarro más rebelde y la bronquitis más antigua. Algunas veces hasta se consigue dominar y aun curar la tisis por declarada que esté; pues el Alquitrán detiene la descomposición de los tubérculos del pulmón matando los malos microbios que son la causa de esta descomposición. — Esto es sencillo y exacto. El menor constipado puede degenerar en bronquitis si se le abandona. Por eso no se insistirá nunca demasiado al recomendar á los enfermos que traten de conjurar el mal desde el principio usando el Alquitrán Guyot que todos los farmacéuticos expendan.

«Callos! Durezas!» Cuidado con los muchos imitadores. Nadie puede presentar un calloido tan eficaz como el nuestro para curar callos y durezas. «Una peseta el frasco!» En todas las farmacias y droguerías.—Depósito central: farmacia de E. Abras Xifra, 10, Argensola, 10, y Don M. García, Madrid

CALLICIDA ABRAS XIFRA

«Callos! Durezas!» Estuche con frasco, pincel y prospecto, una peseta. Es incoloro. No duele ni mancha. Calma el dolor á la primera aplicación, extirpando luego los callos y durezas. Depósito en Sevilla, Dr. Delgado, Tetuan, 20 y 22. Por menor en todas las demás farmacias y droguerías.

IMPOTENCIA DEBILIDAD GENITAL, ESPERMATORREA Y ESTERILIDAD

Curación rápida con la pomada fertilizante de Rodríguez de los Ríos. En infonetría y próstata este maravilloso remedio, la primera fricción, 10 pesetas bote. Va por correo diez veces la farmacia, Madrid. En Sevilla, á recepción de droguería.

LABRADORES Gran éxito! INSTALACIONES ACEITERAS ECONÓMICAS CON PRIVILEGIO POR VEINTE AÑOS EN LA FUNDICIÓN DE HIERRO DE ENRIQUE BALBONTIN CALLE DE GOLES.—SEVILLA

Estas instalaciones se garantizan en buen funcionamiento y duración: no requieren obra de albañilería; se entregan por estos precios el molino, la prensa y la caldera para los aguados, listos para funcionar. En fábrica tengo siempre montado un molino y se molerá la aceituna á la vista del comprador. Se formulan proyectos y presupuestos hasta una molenda de 500 ó más fanegas de aceitunas diarias. SE FUNDE HIERRO TODOS LOS DIAS

NO MAS VELLO POLVOS COSMÉTICOS DE FRANCIA. MATA LA RAZA. BORRELL Hnos., Asalto, 52, Barcelona

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA

Línea regular de vapores Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos inmediatos. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella. Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla. Tres salidas semanales de todos los demás puertos hasta Sevilla. Servicio quincenal entre Bayona y Burdeos. No admite carga á flete corrido para Rotterdam y puertos del Norte de Francia. Para más informes, oficinas de la Dirección y D. Joaquín de Haro, consignatario.

Governess Required speaking english and french to educate two young ladies must be either english or french write D. V. Hotel de Madrid, Sevilla, stating terms.

LECHO CONYUGAL ANTES, EN EL Y DESPUES

Condiciones que han de reunir el hombre y la mujer para considerarse aptos para la relación sexual (órganos genitales, estructura, dimensiones, defectos que imposibilitan, etc.). Consejos que deben tenerse en cuenta en la relación sexual para que ésta se verifique en forma fisiológica (placer, duración, posiciones femeninas y masculinas, etc.). Precauciones que deben adoptarse para que los abusos no debiliten, perturben ó anulen el poder genital, conservando siempre la virilidad de la juventud más robusta. Es, pues, este libro una verdadera guía del hombre y la mujer que quieren conocer los secretos más íntimos y sublimes de la relación sexual. A 2 pesetas en las buenas librerías y va por correo, enviándolo en libranza ó sellos á LA AVISPA, Alcalá, 23, Madrid. Se vende en Sevilla: Librería de D. Juan Antonio F6, Sierrpes, 100

CHOCOLATES Y CAFES DE LA COMPAÑIA COLONIAL

TAPIOCA, TES 50 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPOSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

SE ARRIENDA en calle Dormitorio una gran cochera y cuadra con pavimento de cemento, habitación para el cochero y agua. Informarán en Plaza de Argüelles, 23, almacén de maderas

SE VENDEN cuatro piedras para moler aceitunas ó otros granos, varios materiales y efectos. aparatos, carros, etcétera, Santa Marina, 10.

En una hermosa casa particular se cede un departamento amueblado: consta de tres habitaciones, comedor y cocina, agua y demás accesorio, patio y escalera de mármol, Palmas, 92.

SE TRASPASA un colegio de niños, de primera enseñanza, y se hace almoneda de varios muebles. Darán razón Castellán, 35.

Fábrica de ladrillos y tejas planas de José Vargas Velazquez. Las mejores y más baratas de Sevilla.—PRECIOS: Las de 12 en metro, á 150 pesetas el millar. Las de 14 en metro, á 140 pesetas el millar. Puestas sobre vagón ó obras en Sevilla.—Dirección, Betis, 11

Barrios de hierro apropiado para planta de papito. Se venden en la imprenta de este periódico.

A los Propietarios RECIBOS DE ARRIENRO en buen papel, impresión clara y elegante, á 3 reales el ciento. Se venden en la administración de este periódico.

2.500 PESETAS dá por obtener cargo de agente, administrador, viajante ó otro análogo, C. R. C. cédula 1.246, lista correos, Sevilla.

SE ARRIENDAN las 6-8-10-12-14-16-18-20-22-24-26-28-30-32-34-36-38-40-42-44-46-48-50-52-54-56-58-60-62-64-66-68-70-72-74-76-78-80-82-84-86-88-90-92-94-96-98-100-102-104-106-108-110-112-114-116-118-120-122-124-126-128-130-132-134-136-138-140-142-144-146-148-150-152-154-156-158-160-162-164-166-168-170-172-174-176-178-180-182-184-186-188-190-192-194-196-198-200-202-204-206-208-210-212-214-216-218-220-222-224-226-228-230-232-234-236-238-240-242-244-246-248-250-252-254-256-258-260-262-264-266-268-270-272-274-276-278-280-282-284-286-288-290-292-294-296-298-300-302-304-306-308-310-312-314-316-318-320-322-324-326-328-330-332-334-336-338-340-342-344-346-348-350-352-354-356-358-360-362-364-366-368-370-372-374-376-378-380-382-384-386-388-390-392-394-396-398-400-402-404-406-408-410-412-414-416-418-420-422-424-426-428-430-432-434-436-438-440-442-444-446-448-450-452-454-456-458-460-462-464-466-468-470-472-474-476-478-480-482-484-486-488-490-492-494-496-498-500-502-504-506-508-510-512-514-516-518-520-522-524-526-528-530-532-534-536-538-540-542-544-546-548-550-552-554-556-558-560-562-564-566-568-570-572-574-576-578-580-582-584-586-588-590-592-594-596-598-600-602-604-606-608-610-612-614-616-618-620-622-624-626-628-630-632-634-636-638-640-642-644-646-648-650-652-654-656-658-660-662-664-666-668-670-672-674-676-678-680-682-684-686-688-690-692-694-696-698-700-702-704-706-708-710-712-714-716-718-720-722-724-726-728-730-732-734-736-738-740-742-744-746-748-750-752-754-756-758-760-762-764-766-768-770-772-774-776-778-780-782-784-786-788-790-792-794-796-798-800-802-804-806-808-810-812-814-816-818-820-822-824-826-828-830-832-834-836-838-840-842-844-846-848-850-852-854-856-858-860-862-864-866-868-870-872-874-876-878-880-882-884-886-888-890-892-894-896-898-900-902-904-906-908-910-912-914-916-918-920-922-924-926-928-930-932-934-936-938-940-942-944-946-948-950-952-954-956-958-960-962-964-966-968-970-972-974-976-978-980-982-984-986-988-990-992-994-996-998-1000-1002-1004-1006-1008-1010-1012-1014-1016-1018-1020-1022-1024-1026-1028-1030-1032-1034-1036-1038-1040-1042-1044-1046-1048-1050-1052-1054-1056-1058-1060-1062-1064-1066-1068-1070-1072-1074-1076-1078-1080-1082-1084-1086-1088-1090-1092-1094-1096-1098-1100-1102-1104-1106-1108-1110-1112-1114-1116-1118-1120-1122-1124-1126-1128-1130-1132-1134-1136-1138-1140-1142-1144-1146-1148-1150-1152-1154-1156-1158-1160-1162-1164-1166-1168-1170-1172-1174-1176-1178-1180-1182-1184-1186-1188-1190-1192-1194-1196-1198-1200-1202-1204-1206-1208-1210-1212-1214-1216-1218-1220-1222-1224-1226-1228-1230-1232-1234-1236-1238-1240-1242-1244-1246-1248-1250-1252-1254-1256-1258-1260-1262-1264-1266-1268-1270-1272-1274-1276-1278-1280-1282-1284-1286-1288-1290-1292-1294-1296-1298-1300-1302-1304-1306-1308-1310-1312-1314-1316-1318-1320-1322-1324-1326-1328-1330-1332-1334-1336-1338-1340-1342-1344-1346-1348-1350-1352-1354-1356-1358-1360-1362-1364-1366-1368-1370-1372-1374-1376-1378-1380-1382-1384-1386-1388-1390-1392-1394-1396-1398-1400-1402-1404-1406-1408-1410-1412-1414-1416-1418-1420-1422-1424-1426-1428-1430-1432-1434-1436-1438-1440-1442-1444-1446-1448-1450-1452-1454-1456-1458-1460-1462-1464-1466-1468-1470-1472-1474-1476-1478-1480-1482-1484-1486-1488-1490-1492-1494-1496-1498-1500-1502-1504-1506-1508-1510-1512-1514-1516-1518-1520-1522-1524-1526-1528-1530-1532-1534-1536-1538-1540-1542-1544-1546-1548-1550-1552-1554-1556-1558-1560-1562-1564-1566-1568-1570-1572-1574-1576-1578-1580-1582-1584-1586-1588-1590-1592-1594-1596-1598-1600-1602-1604-1606-1608-1610-1612-1614-1616-1618-1620-1622-1624-1626-1628-1630-1632-1634-1636-1638-1640-1642-1644-1646-1648-1650-1652-1654-1656-1658-1660-1662-1664-1666-1668-1670-1672-1674-1676-1678-1680-1682-1684-1686-1688-1690-1692-1694-1696-1698-1700-1702-1704-1706-1708-1710-1712-1714-1716-1718-1720-1722-1724-1726-1728-1730-1732-1734-1736-1738-1740-1742-1744-1746-1748-1750-1752-1754-1756-1758-1760-1762-1764-1766-1768-1770-1772-1774-1776-1778-1780-1782-1784-1786-1788-1790-1792-1794-1796-1798-1800-1802-1804-1806-1808-1810-1812-1814-1816-1818-1820-1822-1824-1826-1828-1830-1832-1834-1836-1838-1840-1842-1844-1846-1848-1850-1852-1854-1856-1858-1860-1862-1864-1866-1868-1870-1872-1874-1876-1878-1880-1882-1884-1886-1888-1890-1892-1894-1896-1898-1900-1902-1904-1906-1908-1910-1912-1914-1916-1918-1920-1922-1924-1926-1928-1930-1932-1934-1936-1938-1940-1942-1944-1946-1948-1950-1952-1954-1956-1958-1960-1962-1964-1966-1968-1970-1972-1974-1976-1978-1980-1982-1984-1986-1988-1990-1992-1994-1996-1998-2000-2002-2004-2006-2008-2010-2012-2014-2016-2018-2020-2022-2024-2026-2028-2030-2032-2034-2036-2038-2040-2042-2044-2046-2048-2050-2052-2054-2056-2058-2060-2062-2064-2066-2068-2070-2072-2074-2076-2078-2080-2082-2084-2086-2088-2090-2092-2094-2096-2098-2100-2102-2104-2106-2108-2110-2112-2114-2116-2118-2120-2122-2124-2126-2128-2130-2132-2134-2136-2138-2140-2142-2144-2146-2148-2150-2152-2154-2156-2158-2160-2162-2164-2166-2168-2170-2172-2174-2176-2178-2180-2182-2184-2186-2188-2190-2192-2194-2196-2198-2200-2202-2204-2206-2208-2210-2212-2214-2216-2218-2220-2222-2224-2226-2228-2230-2232-2234-2236-2238-2240-2242-2244-2246-2248-2250-2252-2254-2256-2258-2260-2262-2264-2266-2268-2270-2272-2274-2276-2278-2280-2282-2284-2286-2288-2290-2292-2294-2296-2298-2300-2302-2304-2306-2308-2310-2312-2314-2316-2318-2320-2322-2324-2326-2328-2330-2332-2334-2336-2338-2340-2342-2344-2346-2348-2350-2352-2354-2356-2358-2360-2362-2364-2366-2368-2370-2372-2374-2376-2378-2380-2382-2384-2386-2388-2390-2392-2394-2396-2398-2400-2402-2404-2406-2408-2410-2412-2414-2416-2418-2420-2422-2424-2426-2428-2430-2432-2434-2436-2438-2440-2442-2444-2446-2448-2450-2452-2454-2456-2458-2460-2462-2464-2466-2468-2470-2472-2474-2476-2478-2480-2482-2484-2486-2488-2490-2492-2494-2496-2498-2500-2502-2504-2506-2508-2510-2512-2514-2516-2518-2520-2522-2524-2526-2528-2530-2532-2534-2536-2538-2540-2542-2544-2546-2548-2550-2552-2554-2556-2558-2560-2562-2564-2566-2568-2570-2572-2574-2576-2578-2580-2582-2584-2586-2588-2590-2592-2594-2596-2598-2600-2602-2604-2606-2608-2610-2612-2614-2616-2618-2620-2622-2624-2626-2628-2630-2632-2634-2636-2638-2640-2642-2644-2646-2648-2650-2652-2654-2656-2658-2660-2662-2664-2666-2668-2670-2672-2674-2676-2678-2680-2682-2684-2686-2688-2690-2692-2694-2696-2698-2700-2702-2704-2706-2708-2710-2712-2714-2716-2718-2720-2722-2724-2726-2728-2730-2732-2734-2736-2738-2740-2742-2744-2746-2748-2750-2752-2754-2756-2758-2760-2762-2764-2766-2768-2770-2772-2774-2776-2778-2780-2782-2784-2786-2788-2790-2792-2794-2796-2798-2800-2802-2804-2806-2808-2810-2812-2814-2816-2818-2820-2822-2824-2826-2828-2830-2832-2834-2836-2838-2840-2842-2844-2846-2848-2850-2852-2854-2856-2858-2860-2862-2864-2866-2868-2870-2872-2874-2876-2878-2880-2882-2884-2886-2888-2890-2892-2894-2896-2898-2900-2902-2904-2906-2908-2910-2912-2914-2916-2918-2920-2922-2924-2926-2928-2930-2932-2934-2936-2938-2940-2942-2944-2946-2948-2950-2952-2954-2956-2958-2960-2962-2964-2966-2968-2970-2972-2974-2976-2978-2980-2982-2984-2986-2988-2990-2992-2994-2996-2998-3000-3002-3004-3006-3008-3010-3012-3014-3016-3018-3020-3022-3024-3026-3028-3030-3032-3034-3036-3038-3040-3042-3044-3046-3048-3050-3052-3054-3056-3058-3060-3062-3064-3066-3068-3070-3072-3074-3076-3078-3080-3082-3084-3086-3088-3090-3092-3094-3096-3098-3100-3102-3104-3106-3108-3110-3112-3114-3116-3118-3120-3122-3124-3126-3128-3130-3132-3134-3136-3138-3140-3142-3144-3146-3148-3150-3152-3154-3156-3158-3160-3162-3164-3166-3168-3170-3172-3174-3176-3178-3180-3182-3184-3186-3188-3190-3192-3194-3196-3198-3200-3202-3204-3206-3208-3210-3212-3214-3216-3218-3220-3222-3224-3226-3228-3230-3232-3234-3236-3238-3240-3242-3244-3246-3248-3250-3252-3254-3256-3258-3260-3262-3264-3266-3268